

# Countryband Pepis Crew eröffnet Eventreihe von «Begänig am Sey»

Unter dem Motto «Country and More» wurde am Samstagabend in Lachen das Tanzbein geschwungen.

von **Sabrina Grüebl er**

Das Konzert von Pepis Crew fand im Seefeld Schulhaus in Lachen statt und bot den Besucherinnen und Besuchern nicht nur grossartige Musik, sondern auch eine kleine, aber feine Festwirtschaft, die von der Kulturgruppe «Begänig am Sey» angeboten wurde. Die Pepis Crew begeisterte das Publikum mit einer vielseitigen Auswahl an Songs aus den Genres Rock, Rock'n'Roll, Blues und Country. Von eigenen Stücken von Pepi Hug bis zu Hits bekannter Künstler wie Derek Ryan, Nathan Carter, Alan Jackson und Elvis Presley wurde ein breites Repertoire geboten.

## Line Dancers aus dem Publikum

Der Konzertabend war offensichtlich ein bereits freudig erwarteter Anlass, da die Veranstaltung trotz wunderbarem Wetter sehr gut besucht war. Die Line Dancers unter dem Publikum sorgten sofort für Stimmung und verbreiteten eine fröhliche und enthusiastische Atmosphäre, die sich durch den gesamten Abend zog. Pepi und seine Crew heizten dem Publikum richtig ein und sorgten mit ihrem kompakten, groovigen Sound für eine mitreisende Performance.

Durch das vielseitige Musikprogramm von Pepis Crew war auch für die weniger groovigen Tänzer im Publikum etwas mit dabei. So konnten die Besucherinnen und Besucher bei den langsameren Songs mittanzen, auch wenn sie keine begnadeten Line Dancers waren.



Gut besuchter Eventsaal im Seefeld Schulhaus.



Präsident Peter Weibel begrüsst das Publikum.

Bilder Sabrina Grüebl er



Die Line Dancers unter dem Publikum groovten mit.

Alles in allem war das Konzert der Band Pepis Crew ein voller Erfolg und ein weiteres Beispiel dafür, wie die Kulturgruppe «Begänig am Sey» die Gemeinschaft zusammenbringt und kulturelle Veranstaltungen in der Region fördert.

## Nächstes Mal gibt es «alti Scherbä»

Die nun bereits 35 Jahre bestehende Kulturgruppe «Begänig am Sey» lädt das nächste Mal am 8. Juni zum Konzert ein. Das bekannte Orchester con brio, ist «seit 25 Jahren zu Gast bei Begänig am Sey!». Das 40-köpfige Orchester präsentiert sein neues Programm «alti Scherbä» – allerdings nur bei gutem Wetter.